



Pinot Grigio



RAISINS : 100% Pinot Grigio

TERROIR : Nos vignobles sont fortement influencés par la mer Méditerranée. Sol caillouteux et drainant.

VINIFICATION : Les meilleurs raisins de Pinot Grigio sont sélectionnés, foulés et pressés doucement. La fermentation alcoolique a lieu dans des cuves en acier inoxydable à température contrôlée.

ELEVAGE : 6 mois sur lies.

DÉGUSTATION

Couleur jaune d'or avec des notes cuivrées. Arôme floral intense de fruits à noyaux et d'orange. Savoureux et bien équilibré en bouche, il présente une bonne acidité et une longue finale.

GRAPES: 100% Pinot Grigio

TERROIR: Our vineyards are strongly affected by Mediterranean Sea. Stony, free-draining soil.

VINIFICATION: The best Pinot Grigio grapes are selected, crush-destammed and soft pressed. Alcoholic fermentation takes place in stainless-steel tanks at controlled temperature.

AGEING: 6 months on the lees

TASTING

Golden yellow color with coppery notes. Intense floral aroma of stone fruit and orange. Savory and well balanced on the mouth, it shows a good acidity and long finish.